



# ᐅᐅᐅᐅ ᐃᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅ Kativik Ilisarniliriniq

POSTE :	CONSEILLER(ÈRE) RÉGIONAL EN FORMATION (CONSEILLER PÉDAGOGIQUE)
SERVICE :	ÉDUCATION DES ADULTES ET FORMATION PROFESSIONNELLE - FORMATION DES ENSEIGNANTS
SALAIRE :	DE 49 456\$ À 92 027\$ SELON LES QUALIFICATIONS ET L'EXPÉRIENCE
CONCOURS N° :	REGTTCONS2411-02
ENDROIT :	NUNAVIK
STATUT:	RÉGULIER À TEMPS PLEIN
ENTRÉE EN FONCTION :	DÉCEMBRE 2024

*Kativik Ilisarniliriniq (KI) est une commission scolaire proposant des services éducatifs dans les 14 communautés du Nunavik.*

## FONCTION et TÂCHES :

Sous la supervision du coordonnateur de la Formation des enseignants, le conseiller régional en formation effectue les tâches suivantes :

- Se déplacer régulièrement dans les écoles afin d'aider à la formation interne des enseignants inuits inscrits au programme Kativik/McGill; offrir aussi du soutien aux stagiaires en enseignement pendant leur formation;
- Participer à l'élaboration et à la prestation des cours et des ateliers de formation proposés dans le cadre de la formation des enseignants;
- Évaluer les enseignants en fonction de leur programme d'études; participer à l'évaluation des stagiaires en enseignement de concert avec l'enseignant titulaire;
- Participer au développement du contenu inuktitut des cours de formation des enseignants; participer à la planification et à la prestation de tous les cours dans le cadre du programme de formation des enseignants;
- Élaborer, évaluer et réviser les programmes et le matériel en inuktitut relativement au développement du programme d'études de concert avec les formateurs et les consultants;
- Se tenir à jour sur les autres projets Kativik liés aux programmes d'éducation;
- En collaboration avec les directeurs d'école, coordonner le travail des conseillers locaux en formation des enseignants;
- Donner des conseils sur la dotation du secteur inuit de toutes les écoles, particulièrement au moment de l'organisation scolaire;
- Réaliser toute tâche inhérente au poste ou demandée par le supérieur immédiat.

## QUALIFICATIONS :

Certificat en éducation ou diplôme universitaire terminal de premier cycle dans un champ de spécialisation approprié à l'emploi comme en éducation ou en psychologie, ou diplômé du programme de formation des maîtres de Kativik.

*La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.*

## EXIGENCES :

- Maîtrise de l'inuktitut oral et écrit;
- Capable de communiquer en anglais ou en français;
- Expérience en soutien du personnel et des enseignants au Nunavik;
- Expérience en aide à l'enseignement des cours;
- Connaissance approfondie des programmes en inuktitut;
- En mesure de se déplacer fréquemment au Nunavik.

## CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX :

Conformément à la convention collective du SPPENOM pour les professionnels. Ce poste appartient au corps d'emploi 2104 : de 49 456\$ à 92 027\$ par année, selon l'expérience et les qualifications. Tous les avantages sociaux sont accordés au prorata de la tâche.

<b>En plus du salaire, vous pourriez être éligible à des avantages sociaux tels que :</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• 20 jours de vacances annuelles</li><li>• 2 semaines de congé pendant la période des fêtes</li><li>• Programme d'aide aux employés et à leur famille</li><li>• Possibilités de progression de carrière</li><li>• Horaire de travail hybride</li></ul>	<b>Et, lorsqu'applicable, à d'autres avantages sociaux tels que :</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Horaire d'été</li><li>• Prime nordique</li><li>• Allocation de transport de nourriture</li><li>• Avantages pour frais de déménagement</li><li>• Primes d'attraction et de rétention</li><li>• Jusqu'à trois (3) voyages aller-retour au Nunavik</li></ul>
--	---

**DATE LIMITE POUR POSTULER : le 28 novembre 2024, 16h**

Pour postuler :

- 1) Visitez notre site web carrière (<https://carriere.kativik.qc.ca/>) et cliquez sur "Postulez", OU
- 2) Envoyez votre CV à [applications@kativik.qc.ca](mailto:applications@kativik.qc.ca) et indiquez REGTTCONS2411-02 dans l'objet du courriel.

**Nous communiquerons seulement avec les personnes dont nous aurons retenu la candidature.**

**\*L'utilisation du masculin aux présentes découle uniquement d'une volonté de simplification linguistique**



<b>POSITION:</b>	<b>REGIONAL TRAINING COUNSELLOR (EDUCATION CONSULTANT)</b>
<b>DEPARTMENT:</b>	<b>ADULT EDUCATION AND VOCATIONAL TRAINING – TEACHER TRAINING</b>
<b>SALARY:</b>	<b>FROM \$49,456 TO \$92,027 DEPENDING ON EXPERIENCE AND QUALIFICATIONS</b>
<b>COMPETITION NUMBER:</b>	<b>REGTTCONS2411-02</b>
<b>LOCATION:</b>	<b>NUNAVIK</b>
<b>STATUS:</b>	<b>FULL-TIME REGULAR</b>
<b>START DATE:</b>	<b>DECEMBER 2024</b>

*Kativik Ilisarniliriniq (KI) is a school board offering educational services in the 14 communities of Nunavik.*

**FUNCTION & DUTIES:**

Under the supervision of the Coordinator of the Teacher Training Department, the Regional Training Counsellor:

- Travels regularly to schools in order to assist the in-service training of Inuit teachers enrolled in the Kativik/McGill/UQAT programs; also there as support for Teacher Trainees throughout their training.
- Participates in the development and delivery of training courses and workshops offered through Teacher Training;
- Evaluates and assesses teachers as warranted by their program of study; assists in the evaluation of Teacher Trainees alongside the master teacher.
- Participates in the development of Inuktitut content of Training courses; Assists in the planning and delivery of all courses under the Teacher Training program.
- Develops, evaluates and revises Inuktitut programs and materials in Curriculum Development for program courses in consultation with instructors and consultants;
- Keeps informed of other Kativik projects related to Educational programs;
- In collaboration with principals, coordinate the work of local Teacher Training counselors
- Advise on staffing of the Inuit sectors in all schools, especially at the time of school organization
- Any other relevant duties as requested by the supervisor.

**QUALIFICATIONS:**

Certification in education/Bachelor Degree in a relevant field of specialization such as Education or Psychology or a graduate of the Kativik Teacher Training Program.

*The Board may, at its discretion, waive any or all of the afore-mentioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.*

**REQUIREMENTS:**

- Fluency in spoken and written Inuktitut;
- Able to communicate in English or French;
- Experience in support staff and teachers in Nunavik;
- Experience in assisting with instruction of courses;
- Thorough knowledge of Inuktitut programs;
- Available to travel frequently in Nunavik.

**CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:**

In accordance with the SPPENOM collective agreement for professionals. This position belongs to job category 2104: from \$49,456 to \$92,027 annually depending on qualification and experience. All benefits are prorated based on the percentage of the task.

<p><b>In addition to salary, you <u>may</u> be eligible to benefits such as:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 20 days paid vacation</li> <li>• 2-week paid holiday period</li> <li>• Employee and Family Assistance Program</li> <li>• Career development opportunities</li> <li>• Hybrid work schedule</li> </ul>	<p><b>and, <u>when applicable</u>, other benefits such as:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Summer schedule</li> <li>• Northern premium</li> <li>• Food transportation allocation</li> <li>• Paid relocation benefits</li> <li>• Retention and attraction premium</li> <li>• Up to three (3) round trips to and from Nunavik</li> </ul>
--	---

**DEADLINE FOR APPLICATION: November 28<sup>th</sup>, 2024, at 4 PM**

To apply:

- 1) Visit our career website (<https://career.kativik.qc.ca/>) and click on “Apply”, OR
- 2) Send your CV to [applications@kativik.qc.ca](mailto:applications@kativik.qc.ca) and indicate REGTTCONS2411-02 in the subject of the e-mail.

*Only the candidates under consideration will be contacted.*

